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На прошлой неделе Министерство культуры Российской Федерации в очередной
раз огорошило просвещенную публику, признав документ «Культурный норматив
для школьников» ошибкой.

  

Напомню, в этом судьбоносном для культурной идентификации россиян документе были
даны рекомендации для школьников – какие литературные произведения читать, какие
песни слушать, какие фильмы смотреть и, наконец, каких кистей произведения
живописи созерцать. Список получился, мягко говоря, спорный.
Образовательно-культурное сообщество встало на дыбы. На министерство культуры
обрушилась лавина критики, да такой, что руководители Минкульта РФ вынуждены
были, как говорится, включить заднюю. Заместитель министра культуры РФ Алла
Манилова пояснила: «Наши сотрудники допустили колоссальную ошибку. Они
арифметически соединили эти мнения… Министр не в курсе, я не в курсе… С одной
стороны, глуповатая получилась история в том смысле, что от имени министерства
культуры предлагается некая цензура как учреждений, так и всей мировой культуры…
Все хотели сделать доброе дело. Хороший был посыл». Трудно себе представить более
глупую ситуацию. Министр культуры подписал документ, а его заместитель поясняет,
что министр «не в курсе». Так кто же водил рукой господина Мединского?

      

Не успели остыть «культурные» страсти, как громыхнуло у военных. Руководитель
Росгосцирка Владимир Шемякин пообещал, что в скором времени военнослужащих будут
пускать в цирк бесплатно. Сразу вспомнился старый анекдот: «Кто служит в армии, тот
в цирк не ходит. И так смешно». Учитывая реалии сегодняшних Вооруженных сил РФ,
военнослужащие в цирк пойдут в добровольно-принудительном порядке, строем и с
песней. Им будут интенсивно прививать отечественный культурный код. Жаль, что на
Камчатке нет цирка, это большая потеря для группировки войск и сил. Самое смешное,
что Владимиру Шемякину это кажется не смешно.

  

Широко махнуло веслом от плеча Правительство Российской Федерации. Оно внесло
изменения в Правила противопожарного режима. Отныне правилами запрещено
использование открытого огня на балконах и лоджиях квартир, в жилых комнатах
общежитий и номерах гостиниц. Только правила забыли разъяснить, что считать
открытым огнем. Например, из-за аварии отключили электроэнергию в жилом доме.
Можно ли зажечь свечу? МЧС разъясняет, что это философский вопрос. Все зависит от
точки зрения. Кого? Нет ответа.
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Камчатка не отстала в смысле абсурда от столичного тренда. Министр ЖКХ и
энергетики Камчатского края Олег Кукиль заявил, что с 20 сентября заработает
котельная в селе Средние Пахачи Олюторского района. На поверку оказалось, что в
селе вообще нет центрального отопления и, соответственно, котельной. Причем строить
ее в ближайшие 20 лет никто не собирается. Господин Кукиль сморозил глупость.
Правда, заявление об отставке он не написал и, похоже, не напишет. Для этого сначала
надо убедиться, что котельной в Средних Пахачах действительно нет. Сами понимаете,
сей процесс длительный, требует летной погоды и летательного аппарата. Если
министр ЖКХ и энергетики Кукиль соберется ехать в Средние Пахачи на автомобиле,
его надо остановить, туда дороги нет. Лучше ему вообще никуда не соваться, а то,
глядишь, потеряем ценного управленческого кадра.

  

На Камчатке позабавила компания «Simple» – один из крупнейших импортеров и
дистрибуторов высококачественной алкогольной продукции в России. Они запустили
новый видеопроект под названием «Невинные истории». Приведу речь двух героев из
видеоролика: «Вот ты, например, что ты пьешь, – немецкий рислинг? Вот и все немецкие
композиторы очень логические, во многом математические, и музыка у них очень
структурированная. А я предпочитаю совиньон, и композиторы мне больше нравятся
французские. В этом и есть главное отличие…» Живешь, живешь и не знаешь: чтобы
тебе понравилась музыка Рихарда Вагнера, достаточно хлопнуть несколько бокалов
немецкого рислинга. Если потянуло на музыку Поля Мориа, значит, ты уже нагрузился
совиньоном.

  

Пожалуй, главным абсурдом в Камчатском крае можно считать уголовное дело,
возбужденное против депутата городской думы Андрея Борисенко. Его обвиняют в
преступлении, предусмотренном ч. 1 ст. 185.5 УК РФ. Следствие посчитало, что он: «…
решил умышленно исказить результаты голосования заседания совета директоров ОАО
«Молокозавод «Петропавловский» путем внесения в протокол заседания совета
директоров Общества заведомо недостоверных сведений о количестве голосовавших,
результатах голосования, заведомо недостоверного подсчета голосов, несообщения
сведений о проведении заседания совета директоров о досрочном прекращении
полномочий генерального директора ОАО «Молокозавод «Петропавловский»
Милованова В. Н. с 05.05.2019».

  

Забавно, что ко времени возбуждения уголовного дела уже состоялся суд первой
инстанции по заявлению Василия Милованова. Суд признал увольнение с должности
генерального директора ОАО «Молокозавод «Петропавловский» Василия Милованова
законным. Далее апелляционный суд отменил решение суда первой инстанции, однако
признал законным увольнение истца по истечению срока контракта, изменив лишь дату
увольнения. Протокол заседания совета директоров ОАО «Молокозавод
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«Петропавловский», оспариваемый Василием Николаевичем, суд исключил из
доказательств. Первый протокол, согласно которому Василий Милованов был уволен по
истечению срока контракта, был признан законным. То бишь Василий Милованов был бы
уволен и без второго протокола.

  

Пришло время поговорить, как появился второй протокол. Он лишь дополнял, т. е.
уточнял первый. Его подписали председатель совета директоров Андрей Борисенко,
член совета директоров Евгения Позднякова (заместитель главы города) и депутат
городской думы Андрей Терехов. Следовательно, трое из пяти членов совета
директоров были согласны с формулировкой протокола прекратить полномочия
генерального директора Общества с 05.05.2019 в связи с истечением срока действия
трудового договора. Когда запахло уголовным разбирательством, господин Терехов
пояснил, что он подписал предложенный ему протокол машинально, другими словами,
протокол ему подсунули для подписи. Возможно, гордумовца Терехова нужно проверить
на вменяемость. Он подписал документ, не читая и якобы не зная, что это за документ,
хотя подтвердил, что был извещен о повестке дня заседания совета директоров.

  

Согласно показаниям трех членов совета директоров, физически протокол существовал,
и трое членов совета директоров его подписали. Судом установлено, что генерального
директора ОАО «Молокозавод «Петропавловский» Василия Милованова уволили по
истечению срока контракта. Суд апелляционной инстанции лишь изменил дату его
увольнения на более позднюю, после окончания отпуска. Зачем тогда возбуждать
уголовное дело, чтобы потом прекратить его за отсутствием состава преступления?

  

Возбуждение уголовного дела против депутата городской думы Андрея Борисенко
заслуженно получает приз нашей газеты в череде абсурдов сентября.

  

Вячеслав Скалацкий
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